



はぎわらだより

萩原区
報部
萩広

R7
3月号
第468号



萩原公民館
ホームページ



萩原公民館
LINE

三役退任挨拶

本年度はすべての行事をコロナ過前と同様に計画いたしました。この計画に基づきほぼすべて実施できましたことについて区民の皆様、役員の皆様にもまずもお礼申し上げます。

一例として萩原神社の例祭につきましては、徒歩による渡御を実施し、多くの区民の皆様が沿道での参拝を頂きました。また、盆踊り大会は、子供たちの踊れるジャンボリーミッキーなど取り入れ子ども達に喜ばれました。ふれあい祭りは、公民館東側のステージでの演奏、駐車場の餅つき大会などにぎわいました。

多くの皆様のご協力により区民の親睦、融和が図られ、萩原区が一つに感じられました。今後も、区民の皆様のご健勝とご多幸を祈念し、退任の挨拶いたします。



令和6年度

区長 野木明宏
副区長 長田美弘
会計 渡邊文雄

祈年祭

令和7年2月22日(土)に内海宮司様を祭主にお迎えし、令和6年度最後の萩原神社三大神事の一つである祈年祭と交通安全祈願を行いました。

祈年祭は、種まきの始まるこの時期に五穀豊穡を祈願して行われます。秋の新穀感謝祭までが農業の1年といわれます。

区民の生活の根幹である食料品について値上がりが続く生活に苦慮しています。この食料品が豊富に取れ、食料の安定供給により価格が一定であることも五穀豊穡を願う祈年祭の趣旨であると思いません。併せて交通安全を祈願しました。



弘法大師祭

令和7年3月21日(金)地蔵の間で弘法大師祭を弘法大師空海が入定した日にあたりお参りを行いました。

区三役、地蔵尊世話人の皆様が出席しました。地蔵の間で宝物掛軸、石仏を展示しお参りさせていただきました。

萩原区民に弘法大師のご加護を賜りますよう祈願しました。



新三役紹介

令和7年度の萩原区 区三役として、選考された3名の皆様に承諾をいただき、選考委員会でご全会一致の承認をされましたのでご報告いたします。

新区長 長田 美弘

(広町組)

新副区長 滝口 勲

様 (大原組)

新会計 田付 太郎

様

(郷土組)

三人の方々には区・組の役職を歴任された経験豊かな皆様です。令和7年度の萩原区の事業・運営をお願いしました。区民の皆様・役員の皆様のご支援ご協力をよろしくお願いたします。

監事退任挨拶

令和5年度6年度と区監事を務めさせていただきました。

区執行部および各助成団体が区費・地区振興補助金・企業協力金・共栄会助成金等の貴重な財源を、使われた事を確認しました。

6年度、新しい会計処理ソフトの導入に際し、渡邊文雄会計さんには、ご協力いただきありがとうございました。

法人化という課題も残されていますが、皆さんで知恵を出し合い協力して、萩原区が益々発展する事を祈念しております。

2年間ありがとうございました。

監事

野木 克彦



協議員会長退任挨拶

今年度、萩原区協議員会長を務めさせてもらいました大原組の野木です。

少子高齢化がすすむなか一部の行事が中止になりましたが、本年度はふれあい祭り、神社例祭、文化祭と一部体育行事、防災訓練などに協議員全員で積極的に参加し、適正な運営及び活動が行われるように、支援及び協力させて頂き、無事実施することができました。

区民の皆様、一年間のご協力誠に有難うございました。

心より、お礼申し上げます。

協議員会長

野木 和佳



組長会長退任挨拶

令和6年度組長会長を務めさせていただきました。

この一年間、区の役員の皆様のご指導のもと、区民の皆様のご理解とご協力をいただきまして、多くの行事が行われましたことに、組長一同心より感謝申し上げます。

初めての役ということで、子の神社をはじめ幾度となく玉串拝礼の儀をさせていただいたことで、より神事の大切さを知ったことや、体育行事に汗を流したことにより、皆様とコミュニケーションを深めたことで、充実した一年を過ごすことができました。

今後とも様々な行事に対し、皆様方のご協力とご参加をお願いいたしましてお礼とさせていただきます。

ありがとうございます。

組長会長

遠藤 茂夫



氏子総代会長退任挨拶

年度初め早々賽銭泥棒に見舞われ心配されましたが、氏子総代、責任役員、区役員を始め皆様方のご指導、ご協力を頂き神事が無事に執り行われましたこと、心よりお礼申し上げます。

また、萩原神社周辺の防災対策として、御殿場市財産区議会議員の矢後貞夫様に防犯カメラシステム一式を御寄贈頂きましたことにも感謝申し上げます。

コロナ禍から5年が経ち、秋の祭典も人の手による神興渡御も復活し通常生活に戻りつつあります。

新たな体制のもと、令和7年度がスタートしますが、萩原区の更なる発展と皆様方のご健勝をお祈り申し上げます。

氏子総代会長

滝口 勲



地蔵尊世話人会長退任挨拶

令和5年度は地蔵尊世話人副会長、令和6年度は会長として2年間務めさせて頂きました。

この2年間はコミセンになぜ地蔵の間があるのか、何を祀りしてあるのか等、地蔵の間の歴史を知る機会ともなりました。

地蔵の間には明治に廃寺となった万法寺や十王堂の地蔵尊本尊、掛け軸、石仏等があります。

また、コミセンの前と横には石仏や石塔が残されています。

いずれも区の重要な文化財です。地蔵尊世話人会はこれから区文化財をお守りする役目があります。

これら文化財を後世に伝え続けるよう皆様のご協力をお願いし退任の挨拶と致します

地蔵尊世話人会長 守屋 繁



部農会長退任挨拶

令和6年度 萩原部農会会長を務めさせて頂きました。た小原北組の長田です。

皆様には、日頃より部農会活動にご理解ご協力を頂きありがとうございます。

区長様をはじめ多くの方のお力添えを頂き、夏祭り、ふれあい祭り、萩原神社例大祭が盛大に執り行うことができて感謝いたします。

次年度も、各行事が盛大に執り行えますようまた、部農会活動にご協力いただけますようお願い申し上げます。あいさつとさせて頂いたいただきます。

萩原部農会長
長田 正之



御小PTA支部長退任挨拶

一年間御小PTA支部長を務めさせて頂きました。

活動を通じて多くの学びがあり又、子供達や地域の皆様と係わりを持つことができて、とても貴重な機会となりました。

これからも、この経験を活かして子供達や地域の為に少しでもお役に立てればと思っております。

最後に区長始め理事の皆様やお世話になったすべの方々に感謝を申し上げます。本当にありがとうございます。

御小PTA支部長
佐藤 純



御中PTA支部長退任挨拶

令和6年度、御中PTA萩原支部長を務めさせて頂きました。

今年度は、夏祭りといふれあい祭りに、中学生がボランティアとして、地域の活動に参加しました。

萩原区の皆様のご理解、ご協力のお陰を持ちまして御中生も地域とふれあうことができました。

来年度も引き続き中学PTA活動へのご支援を、よろしくお願い致します。

御中PTA支部長
萩原 明日香



八千代会会長退任挨拶

皆様の絶大なるご支援をいただきまして、シニアクラブ八千代会が活力ある団体として活動できましたことに心より感謝申し上げます。

永年地域に貢献してこられた皆様方の想いを胸に今後とも高齢者の憩いの場となります様ご祈念申し上げます。

八千代会会長
松永 英子



後期研修会

令和7年3月7日（金）名鉄菜館1階にて令和6年度の役員各位と後期研修会を行いました。各代表の方、各役員の方から意見を述べて頂き明るく楽しい雰囲気でした。

コロナが収束しつつ、インフルエンザ感染、ノロウイルスが伝染しつつあり、まだまだ安心できない毎日ですが、令和6年度の各行事も多くの区民が参加して頂いた納涼盆踊り大会、ふれあい祭り、区民パークゴルフ大会などが行われました。

令和7年度も各行事において一人でも多くの区民が参加し「楽しい萩原区」を目指します。令和6年度の各役員の皆様、1年間ご苦労様でした。



区史作成だより

もっと分かりやすく もっと興味を引くように

区史作成委員会事務局 山下清春

3月7日（日）、区の後期研修会に出席しました。役員の皆様には区史作成の進捗状況を直接報告する機会を与えていただきました。「区、共栄会、御殿場地域振興センターから多額の助成を頂いていること、多くの区民の皆様にご覧頂けるような区史を目指していること、計画通り令和8年3月の発行に向けて順調に進んでいること」を話しました。組長さんを通じて区費納入世帯には無料で配布します。区民の皆様も楽しみにしてください。

3月16日（日）には、今年度最後の作成委員会を開催しました。事業報告、決算報告の後、監修委員会の報告を受けながら3章以降の校正作業です。公民館の裏？横ではないか。石碑が4つ？もっとたくさんあったと思うが…。担当の守屋さんがさっそく現場検証。確かに9つありました。写真を撮り直し調査も追加しました。写真に番号も振って編集しとても分かりやすくなりました。また、地蔵の間の宝物品である十王裁き絵図と十王像の写真も、もっと大きくとの指摘から、ページを増やし絵図の細部まで分かる見やすい編集としました。

担当者が作成した原稿を校正するのは非常に辛い作業ですが、校正者は心を鬼にして、原稿担当者は広い心で受け入れて、区民の皆様により分かりやすい、より興味を持って頂けるようにと4月の作成委員会まで続けます。

5月の連休過ぎに印刷所にデータを提出し、第1校正、第2校正を経て、来年3月に区民の皆様にお届けする計画です。

編集後記

令和7年3月末をもって令和6年度事業が全て終了いたしました。区民・役員の皆様1年間ご協力ありがとうございました。事業年度は終了しますが、萩原区の業務は引き続き活動を継続してまいります。

4月より新三役・新役員のもとより良い萩原区を目指し活動します。皆様のご支援ご協力をお願いします。尚、私達編集委員は次号（4月号）の発行後、新編集委員にバトンタッチいたします。



『はぎわらだより編集委員』

主事 長田美弘
副主事 山崎浩正
部長 崎田園康
副部長 川幡 健
副部長 渡部 篤
委員 浅野 篤
委員 長田 繁
委員 小町 秀之
委員 守屋 繁

萩原区広報部

TEL 83-0897

FAX 83-0898

ホームページ

<https://www.hagiwara-ku.com/>